

「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



# 境剛志小だより

NO. 8

令和6年10月29日

予報では天気が心配されましたが、当日は、天気にも恵まれ、10月19日(土)、運動会が開催されました。

子供たちは、最後まで、あきらめずに、真剣に競技や演技に取り組むカッコイイ姿を見せてくれました。子供たちの最後まであきらめずに競技や演技に取り組む姿、運動会を全力で楽しむ姿を見て、とてもうれしく、誇らしく思いました。

運動会を終えて、昨日の自分よりもちょっとだけ、成長できた自分自身を子供たちに実感してほしいと思います。自分自身のちょっとした成長を感じることが、なりたい自分になるためのエネルギーになるのだと思います。

当日は、たくさんの保護者の方や地域の方に、子供たちの活躍する姿をご覧頂きました。御協力に感謝いたします。ありがとうございました。



【運動会スローガン】



# 「よい良い自分」を目指して!! 伊勢崎市小学校陸上教室記録会

10月9日(水)、伊勢崎市陸上競技場で、伊勢崎市小学校陸上教室記録会が行われました。境剛志小の  
子供たちも、それぞれの自己ベストを目指して頑張りました。

「挑戦しよう!」という前向きな気持ちはとても大切です。そういう  
気持ちを持っている皆さんは、きっと、この経験を活かして成長し  
ていけるだろうと思います。また、記録会に出場した皆さんは、境剛  
志小の代表として、競技や競技以外の場面でも誇りと自覚を持って  
行動し活躍してくれました。

## 境剛志小 入賞者

男子 1000m 第8位 記録：3分22秒73

男子 5年 4×100mR 第5位 記録：1分02秒82

※個人名については、配布した学校だよりをご覧ください。



## 一年：桐生が丘遊園地・動物園

9月27日(金)、みんながとても楽しみにしていた校外学習に行ってきました。

出発前に「やくそくとルールを守って、事故やけがのないよう安全に行きましょう」、  
「周りの友だちの様子をよく見て、全員が楽しいと思える校外学習にしましょう」という二  
つの話をして出かけました。

遊園地では、班ごとに協力して、いろいろな乗り物を楽しむことができました。動物園で  
は、普段見ることができない動物を間近に見ることができました。

全員が協力して、楽しい一日にすることができました。



## 二年：ぐんまこどもの国

10月24日(木)、二年生はぐんまこどもの国へ校外学習に行ってきました。午前中は、プ  
ラネタリウムで、星や星空について勉強し、児童館の見学をしました。お弁当を食べた後は、  
公園たんけんをして、たくさんの遊具で楽しく遊ぶことができました。

いっぱい学んで、いっぱい遊んで、とても楽しい一日を過ごすことができました。

全員が楽しいと思える校外学習になりました!!

